

Le président du Suriname, M. Runaldo Ronald Venetiaan

M. Runaldo Ronald Venetiaan est né à Paramaribo le 18 juin 1936. Il a obtenu un diplôme de mathématiques et de physique de l'Université de Leiden, aux Pays-Bas. M. Venetiaan a travaillé trois ans aux Pays-Bas avant de retourner au Suriname, où, de 1964 à 1973, il a enseigné les mathématiques et dirigé un département de mathématiques et trois écoles normales. Il a ensuite occupé plusieurs fonctions, notamment celles de ministre de l'Éducation, de chef du Bureau pour l'Éducation et la recherche scientifique, de conseiller en recherches au Bureau des statistiques générales et de membre exécutif de l'UNESCO.

En 1991, M. Venetiaan est devenu président du Suriname, poste qu'il a occupé jusqu'en 1996. Il a été membre de l'Assemblée nationale pendant les quelques années suivantes, avant de redevenir président au mois d'août 2000. M. Venetiaan est marié et père de quatre enfants.

Le premier ministre de Trinité-et-Tobago, M. Basdeo Panday

Né le 25 mai 1933, M. Basdeo Panday a étudié le droit à Lincoln's Inn, l'économie à l'Université de Londres, et les arts dramatiques à la London School of Dramatic Arts. Il a travaillé comme peseur de canne, enseignant au cycle primaire, fonctionnaire et avocat avant d'entrer en politique en 1966.

M. Panday a été fondateur et chef du Front des travailleurs unis, membre fondateur de l'Alliance nationale pour la reconstruction et fondateur et chef du parti Congrès national uni. M. Panday a prêté serment en tant que premier ministre de Trinité-et-Tobago le 9 novembre 1995. Il est marié et a quatre enfants.